

Februar 2018: Freundeskreis besucht das Mimosenfest in Mandelieu-La Napoule

Ende Februar waren fünf Mitglieder des Freundeskreises zu einem viertägigen Besuch in unserer Partnerstadt Mandelieu. Die Gruppe, die von dem Partnerschaftsreferenten aus Margreid begleitet wurde, folgte der Einladung der Jumelage, der Partnerorganisation des Freundeskreises, zum traditionellen Mimosenfest, das in diesem Jahr unter dem Motto „The American Dream“ stand. Die französischen Freunde hatten ein umfangreiches Programm für die Ottobrunner Gäste vorbereitet. So standen unter anderem Ausflüge in die Altstadt von Antibes und in die Mimosen Haine oberhalb von Mandelieu, die Einladung zu mehreren Veranstaltungen der Jumelage, die in dem Jahr das 25-jährige Jubiläum der Partnerschaft mit der Schweizer Stadt Crans Montana beging und das Schmücken der Festwagen für die Umzüge auf der Agenda. Höhepunkte waren natürlich die Teilnahme an der Night Show und den beiden großen Umzügen des Mimosenfestes. Leider war das Wetter für die Jahreszeit ungewöhnlich kalt und regnerisch.

In vielen Gesprächen mit Mitgliedern der Jumelage wurden Möglichkeiten für den weiteren Ausbau der Kontakte zwischen beiden Partnerstädten diskutiert. Zum Abschluss des Besuches bekam der Freundeskreis aus der Hand des neuen Bürgermeisters Sabastien LeRoy eine Auszeichnung für ihre Unterstützung bei Vorbereitung des Mimosenfestes.



Schmücken der Festwagen für den Umzug



Festwagen der Jumelage, des Partnerschaftsvereins



Die Gruppe mit Bürgermeister Sebastien Leroy und Roland Barcatta aus Margreid